

Móstoles, pionero en la accesibilidad de áreas infantiles en España

Fecha de publicación: 11/01/2023 0:00

Descripción:

- **La nueva área infantil del Parque Salvador Allende, de más de 250 m², será una de las más accesibles de nuestro país con elementos para que puedan ser utilizados por personas con movilidad reducida, suelo con iconografía de accesibilidad y un itinerario peatonal para personas con problemas de visión, entre otras características.**



El Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos, finaliza las obras del área infantil del Parque Salvador Allende, uno de los parques infantiles más inclusivos de España, convirtiendo así a la ciudad en pionera en la accesibilidad en parques infantiles.

Diseñado con amplios espacios entre los diferentes elementos para que puedan acceder personas con movilidad reducida, suelo con iconografía de accesibilidad y un itinerario peatonal para personas con problemas de visión, entre otras características, este espacio singular cuenta con una extensión de más de 250 m².

Está preparado para que puedan jugar más de 50 menores de forma simultánea. Su gran casa del árbol ofrece 15 elementos de juego distribuidos por todo el conjunto, entre los que se encuentran un tobogán gruta con doble curva, el columpio "búho en el árbol", una escalerilla colgante de cuerda y el rocódromo "El tronco". En el nivel inferior, la torre está diseñada con la temática "La cueva del zorro" y cuenta con un banco de tertulia, una mesita-mostrador y dos túneles de gateo, "La cueva" y "La rueda".

Entre sus elementos multijuego, cuenta con una gran torre, diseñada como una casa en el árbol, un carrusel volador y una casita planetarium dirigidos a fomentar el desarrollo psicomotriz y la imaginación de los más pequeños. Además, incluye una rampa, escaleras y una triple barra de equilibrio para la estimulación sensorial temprana de los menores.

La Alcaldesa, Noelia Posse, acompañada del Concejal de Mejora y Mantenimiento de los Espacios Públicos, David Muñoz, ha visitado hoy esta área infantil.

El Ejecutivo Local ha diseñado 66 nuevos parques en el municipio con un presupuesto de 3 millones de euros. En cada uno de los distritos, habrá un parque singular como el construido en el parque Salvador Allende.